Prentsa oharra Nota de prensa





DONOSTIA KIROLA DESTACA A LOS DEPORTISTAS DONOSTIARRAS QUE PARTICIPAN EN LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE PARÍS

Este viernes comienzan los Juegos Olímpicos de verano en París y Donostia Kirola ha diseñado la campaña "Donostia Olinpikoa", con la que se rinde homenaje a los y las deportistas donostiarras o que militan en clubes donostiarras y que participarán en la gran cita global del deporte.

La campaña representa la imagen de nuestros y nuestras deportistas en 32 marquesinas de la ciudad, con el objetivo de que la ciudadanía donostiarra los conozca mejor y valore el logro que supone ser deportista olímpico.

El concejal de Deportes y Vida Saludable, Iñaki Gabarain, ha señalado que "es una manera de visualizar la excelencia del deporte donostiarra y mostrar que la condición de San Sebastián como ciudad del deporte también tiene en estos deportistas de élite uno de sus mejores exponentes. Cabe destacar, por ejemplo, la participación de cuatro olímpicos que pertenecen al Atlético San Sebastián, club decano deporte donostiarra. En total son 15 deportistas que protagonizan esta campaña, que durará hasta el 6 de agosto."

Estos son los deportistas que aparecen en los carteles:

- Maialen Chourraut (Piragüismo Atlético San Sebastián)
- Pau Etxaniz (Piragüismo Atlético San Sebastián)
- Miren Lazkano (Piragüismo Atlético San Sebastián)
- Ander Cepas (Tenis de mesa Atlético San Sebastián)
- Begoña Lazkano (Piragüismo Donostia Kayak)
- Maitane Etxeberria (Balonmano Bera Bera)
- Alain Kortabitarte (Skate)
- Andy Criere (Surf)
- Jon Pacheco (Fútbol Real Sociedad)
- Beñat Turrientes (Fútbol Real Sociedad)
- Darío Brizuela (Baloncesto Barça)
- Iñigo Llopis (Natación Konporta KE)
- Nahia Zudaire (Natación Buruntzaldea)
- Fernando Mitxelena (Tiro Olímpico Kemen KE)
- John Cabang (Atletismo Real Sociedad)